

# Succès indiscutable sur toute la ligne pour Tavannes Avenir

**Elections municipales** Le candidat du mouvement citoyen, Yann Rindlisbacher, a remporté haut la main son duel pour la Mairie avec la socialiste Valérie Baumann. Deux membres de sa formation font leur entrée à l'Exécutif.

Emile Perrin

«Je suis extrêmement heureux. Cette élection est la réussite de tout un parti. Je tiens à remercier toutes celles et ceux qui m'ont accordé leur confiance.» La première réaction du nouveau maire de Tavannes, Yann Rindlisbacher, est empreinte de sobriété. Le verdict des urnes a ainsi porté le candidat de Tavannes Avenir dans le fauteuil occupé aujourd'hui par le PLR Fabien Vorpe qui, rappelons-le, avait décidé de ne pas briguer un troisième mandat. Yann Rindlisbacher l'a emporté en recueillant 853 voix (80,6%), contre 205 à sa concurrente, la socialiste Valérie Baumann.

Mais avant de pouvoir célébrer la victoire, l'attente a été longue. En effet, les partisans des deux candidats, réunis depuis 12h15 dans le hall de l'Hôtel-de-Ville, ont dû s'armer de patience avec que le maire sortant, Fabien Vorpe, ne vienne annoncer les résultats. Il était, en effet, presque 14h quand le suspense a enfin pris fin. Mais tout le monde oubliera rapidement ces pérégrinations.

L'heureux élu en premier lieu. Toutefois, Yann Rindlisbacher tenait à mettre en avant l'unité de son parti, ce mouvement citoyen plutôt, bien davantage que le strict résultat mathématique écrasant de son élection. «Le score est inespéré, et j'en suis fier. Mais l'important est ailleurs. C'est l'intérêt de Tavannes qui prédomine. Je tiens à féliciter et à remercier Valérie Baumann et le parti socialiste pour la campagne loyale et fair-play que nous avons menée.»

Pour en revenir à Tavannes Avenir et sa «résurrection», –



Yann Rindlisbacher (à gauche) succédera à Fabien Vorpe à la Mairie de Tavannes.

Bist/Stéphane Gerber

Le parti avait pâti de la réduction de neuf à sept membres de l'Exécutif lors des dernières élections et n'était plus représenté que par Yann Rindlisbacher à la Commission de gestion – force est d'admettre qu'elle se concrétise de la plus belle des manières. Le nouveau maire s'en réjouit forcément. «Dès que nous avons décidé de relancer le parti, nous avons senti un déclic. Quand Stéphane Terrier, notre président, a dit qu'il était prêt à se lancer, d'autres ont suivi. Les planètes se sont ali-

gnées et nous avons senti qu'il y avait quelque chose à faire», indique-t-il.

#### Alignement des planètes

Le fait que la conseillère municipale UDC Salomé Scheidegger ne brigue pas la Mairie pour des raisons professionnelles a également contribué à cet alignement céleste. «Je n'avais pas comme plan de carrière d'accéder à la Mairie», ajoute Yann Rindlisbacher qui, fort de 14 ans déjà passés au sein de l'Exécutif, a surfé sur le nouvel

élan de sa formation. «J'ai déjà beaucoup œuvré pour mon village. Je me réjouis de pouvoir à nouveau lui apporter mon énergie», reprend-il, tout en soulignant «une petite brindille historique» quant au fait de devenir le premier maire de la localité issu d'un mouvement citoyen.

Dans l'autre camp, avant de connaître l'issue de l'élection au Conseil municipal pour lequel elle brigue un nouveau mandat, Valérie Baumann se voulait bonne perdante. «Je suis forcément un peu déçue par

mon score. Mais ce fut une expérience enrichissante. J'ai appris beaucoup de choses durant cette campagne, qui fut empreinte de respect et de fair-play», réagit-elle avant de lâcher: «Ce n'est que partie remise.» Reste à savoir quand. Battue, mais pas abattue, Valérie Baumann.

Par ailleurs, Pierre-André Geiser a été reconduit à la présidence des Assemblées. Le candidat UDC a récolté 571 voix, contre 417 à son opposant, le socialiste Romain Voumard.

## Tous les résultats

**Mairie:** Yann Rindlisbacher (Tavannes Avenir) 853 voix, élu. Valérie Baumann (Parti socialiste) 205.

**Conseil municipal. UDC:** Salomé Scheidegger (sortante) 694 voix, élue. Frédéric Gilgen 468, élue. Clive Guerbadot (sortant), 424. **PLR:** Anne-Sylvie Lab (sortante), 544, élue. Jonathan Hirt (sortant) 432. Michael Bühler 243. Daniel Aebi 152. **Parti socialiste:** Valérie Baumann (sortante) 317, élue. Franziska Garcia 276. Laetitia Buache 233. Antonio Dos Reis (sortant) 228. Christian Guillod 180. Luc Bass 169. **Tavannes Avenir:** David Kessi 606, élue. Stéphane Terrier 461, élue. Chantal Sousa 380.

**Commission de gestion. UDC:** Pierre-Yves Zürcher 494, élue. Fabrice Ramseier (sortant) 432, élue. Béatrice Laubscher 375.

**PLR:** Anne-Sylvie Lab 476, élue. Jonathan Hirt 432, élue. Bruno Eicher 343. Daniel Aebi 217.

**Parti socialiste:** Gilles Marchand 552, élue. Christian Guillod 403. Louis Grandjean 392. **Tavannes Avenir:** Marie-France Paroz 592, élue. Claude-Alain Moy 555, élue. Catherine Cangiamila 527. David Kessi 370.

**Présidence des Assemblées:** Pierre-André Geiser (UDC, sortant), 571 voix, élue. Romain Voumard (PS) 417.

**Participation:** Mairie et présidence des Assemblées: 54,2%. Conseil municipal: 49,09%. Commission de gestion: 47,99%.

## Libéraux-radicaux et socialistes perdent des plumes

Yann Rindlisbacher ne sera pas le seul représentant de Tavannes Avenir au Conseil municipal. En plus du maire, le mouvement citoyen sera représenté à l'Exécutif par David Kessi, élue avec le deuxième meilleur score, et Stéphane Terrier, lequel effectue son retour.

Ils seront accompagnés par les sortants Salomé Scheidegger (UDC) – la mieux élue de la journée –, Anne-Sylvie Lab (PLR), Valérie Baumann (PS) et par le nouveau venu Frédéric Gilgen (UDC). Le PLR et le PS sont les perdants de ce scrutin puisque respectivement Jonathan Hirt et Antonio Dos Reis n'ont pas été réélus. L'UDC aura toujours deux représentants à l'Exécutif, mais Frédéric Gilgen prendra la place de Clive Guerbadot.

A l'heure de l'analyse, les mines n'étaient évidemment pas

réjouies partout de la même manière. «Nous n'aurions pas imaginé décrocher la Mairie et deux postes au Conseil municipal il y a quelques semaines. En début d'année, j'ai dit à Yann Rindlisbacher que j'étais prêt à repartir s'il briguit la Mairie. La population a peut-être manifesté une insatisfaction envers les partis traditionnels, qui ne sont pas forcément nécessaires dans un village comme Tavannes», analyse Stéphane Terrier, le président de Tavannes Avenir.

La razzia du mouvement citoyen est toutefois assortie d'attentes indéniables de la part des Tavannoises et Tavannois. «Je suis confiant. Nous allons assumer notre rôle. Le maire sera soutenu par deux conseillers, c'est un beau challenge qui s'offre à nous», continue Stéphane Terrier. «En outre, nous

pouvons compter sur des jeunes motivés pour garnir les rangs des commissions.»

#### Trop villageois?

A l'opposé de Tavannes Avenir, le Parti socialiste a égaré un fauteuil à l'Exécutif et un autre à la Commission de gestion, en plus de lutter pour la Mairie. «A ce niveau, le résultat est assez sec. Avec Valérie Baumann, nous proposons une alternative. Au final, la population ne voulait pas de changement et a opté pour la sécurité», relève le président, Gilles Marchand. «Plus globalement, nous avons fait une bonne campagne, avec des candidats bien choisis. Peut-être que la crise d'il y a deux ans a été sous-estimée et que les électrices et électeurs ont manifesté une certaine grogne, qu'ils ont voulu faire payer ces erre-

ments. Il y a quatre ans, il n'y avait que trois partis, tous ont perdu des plumes.»

Le président du PS s'inquiète toutefois de l'émergence d'un parti trop «local». «Tavannes veut et doit se profiler comme centre de la région. Un parti villageois peine à se mobiliser pour elle au sens plus large. J'y vois une perte d'influence à ce niveau. C'est un mauvais signe.»

Le Parti libéral-radical est également à classer dans la catégorie de ceux qui perdent des plumes. Mais dans une moindre mesure. «Nous savions que nous perdions la Mairie. Nous ne nous attendions toutefois pas à ce que Tavannes Avenir conquière deux places à l'Exécutif. Nous sommes forcément déçus d'avoir perdu un siège. Néanmoins, nous conservons nos places à la Commission de gestion et je remercie tous

nos candidates et candidats», réagit Juan Troncoso, le président du PLR. «Nous sommes dans une période de transition. Nous avons étoffé les rangs, notamment avec des jeunes dynamiques. Nous pouvons être confiants pour l'avenir.»

#### Statu quo pour l'UDC

Enfin, l'UDC a fait dans le statu quo, un résultat qui satisfait les pontes du parti. «Nous sommes très contents d'avoir conservé nos deux sièges à l'Exécutif et à la Commission de gestion ainsi que la présidence des Assemblées. Nous n'avons pas de raison de faire grise mine», relève Clive Guerbadot, le président du parti, qui n'a pas été reconduit dans sa fonction de conseiller municipal. «Je suis triste de cette défaite, car j'ai eu beaucoup de plaisir durant les deux ans de mon

mandat. Je ne vois pas ce résultat comme un vote de sanction contre moi et Frédéric Gilgen est une très bonne personne, un enfant du village, un agriculteur qui représente très bien le parti, lequel passe avant mon propre cas.»

Signalons enfin que Tavannes Avenir réalise également une belle opération à la Commission de gestion, où le mouvement citoyen grappille un siège au parti socialiste. La commission sera désormais composée de Gilles Marchand (PS), Marie-France Paroz, Claude-Alain Moy (Tavannes Avenir), Fabrice Ramseier, Pierre-Yves Zürcher (UDC), Jonathan Hirt et Anne-Sylvie Lab (PLR). Cette dernière, réélue au Conseil municipal, cédera sa place au premier venu ensuite, à savoir Bruno Eicher, pour autant qu'il l'accepte.

**Saint-Imier** Oui massif pour l'avenir de la patinoire [page 5](#)

**Ecosystème** Un piège biennois pour lutter contre le frelon asiatique [page 10](#)

# LE JOURNAL

D E P U I S 1 8 6 3

## DU JURA



Lundi 1er décembre 2025 No 280 CHF 3.80 J.A. - CH-2501 Biel/Bienne 1 [ajour.ch](#)

## Loveresse quitte le bateau

**Fusion** Alors que Reconvilier et Saules ont approuvé la création de la nouvelle commune de Clairval, Loveresse a clairement dit non au projet de fusion. Par 44 oui contre 154 non, le rejet massif a été porté par une participation absolument hors norme de 80,6%. Ainsi, l'aventure se poursuivra désormais à deux. [page 3](#)

## Carton plein pour Tavannes Avenir



Bist/Stéphane Gerber

**Elections municipales** Yann Rindlisbacher (ici au premier plan) a remporté haut la main la course à la Mairie de Tavannes. Il sera accompagné au sein du Conseil municipal par deux représentants de son mouvement citoyen, pour en faire le grand vainqueur de ces élections. Si l'UDC a conservé ses fauteuils, le PLR et, surtout, le Parti socialiste ont perdu des plumes. [page 2](#)

### Le déclic pour Linus Hultström?

**Hockey sur glace** Même s'il se montre plutôt satisfait de ses dernières performances, le défenseur offensif du HC Biel a enlevé un poids de ses épaules en inscrivant enfin son premier but de la saison, samedi lors de la défaite à Ambri-Piotta (5-4 tab). [page 11](#)



Keystone/Andrea Branca

### Le quartier Jakob en pleine effervescence

**Mâche** Un nouveau lieu de rencontre a ouvert samedi dans les locaux de l'ancienne usine de Tréfilerie réunies. Cet événement marque le début de la revitalisation d'un tout nouveau quartier urbain qui sera construit dans les prochaines années. [page 4](#)



Salomé Di Nuccio

### Marché paysan aux parfums d'agrumes

**Moutier** Les membres du Volley-Club local, seule société parmi les 36 exposants du 28e Marché paysan, ont misé sur le citron de Sicile pour attirer les visiteurs. [page 7](#)

### Un budget qui passe haut la main

**Bielle** En ce dimanche de votation, les ayants droit ont accepté à 82% la proposition de budget 2026. Celle-ci n'inclut ni réduction des dépenses, ni hausse des impôts. [page 5](#)



David Porfiri

### La Course des Pavés a marqué ses 30 ans

**Course à pied** L'événement organisé à La Neuveville a fêté dignement son jubilé, samedi. Pour l'occasion, Christian Leu s'est offert le record du Trail de 7 Lieues. [pages 12 et 13](#)